

NEWSLETTER



Ausgabe 34/2020

Erreichbarkeit der HVW-Geschäftsstelle am 10./11.09.2020: Am Donnerstag, den 10. September ist die HVW-Geschäftsstelle lediglich von 10:00 – 11:30 Uhr erreichbar. Am Freitag, den 11. September ist geschlossen.

HVW-Online-Informationsveranstaltungen zum Thema Hygienekonzept: Am 16. und 23. September (jeweils um 18:30 Uhr) betet der HVW Informationsveranstaltungen an. Pro Veranstaltung stehen 90 Plätze zur Verfügung. Neben HVW-Präsident Hans Artschwager und Michael Daiber (Vizepräsident VAJSB) werden auch DHB-Präsident Andreas Michelmann und DHB-Vorstandsvorsitzender Mark Schober am 16. bzw. 23. September an der Veranstaltung teilnehmen. Die Veranstaltung am morgigen Mittwoch ist leider schon ausgebucht.

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport veröffentlicht neue Corona-Verordnung Sport: Die neue Verordnung des Kultusministeriums und des Sozialministeriums über Sport regelt die Sportausübung in Baden-Württemberg. Sie gilt ab dem 14. September 2020 bis vorerst 31. Januar 2021 und ersetzt ab diesem Zeitpunkt die bisherigen Verordnungen im Sport. Um Unklarheiten im Zuge der erneuten Zulassung eines Zuschauerbetriebes zu vermeiden hat das Ministerium seine Regelungen für die Zulassung von Zuschauern zu Sportwettkämpfen noch einmal klarifiziert.

BGV Handball Cup 2020 Finale live im Free-TV: Die Endrundenspiele des BGV-Cups werden live im SWR und auf YouTube gestreamt. Das Finale am kommenden Sonntag wird zudem live im SWR übertragen. Folgende Mannschaften stehen sich im Halbfinale gegenüber: Rhein-Neckar Löwen – Frisch Auf Göppingen (1. Halbfinale) & TVB Stuttgart – HBW Balingen-Weilstetten (2. Halbfinale).

Z/S-Ausbildung: Die Z/S-Ausbildung für die kommende Runde wird zentral durch den HVW per Videoseminar durchgeführt. Wer im Spieljahr 2020/2021 auf Verbandsebene als Vereins-Z/S eingesetzt werden soll, muss eine bis mindestens 31.10.2021 gültige V-ZS-Lizenz besitzen. Die Schulungen finden am 17.09., 22.09. und 24.09.2020 jeweils von 19:30 - 22:00 Uhr statt.

Neue Corona-Einstellungen auf der Homepage von Handball Baden-Württemberg e.V. für alle Vereine: Alle Informationen, die das gesamte Bundesland betreffen inkl. dem Entwurf des Hygienekonzepts für die Sportart Handball in Baden-Württemberg sind auf der Startseite der Homepage von Handball Baden- Württemberg e.V. zusammengestellt. Dort ist auch der Weg geschildert, wie ein positiver Corona-Fall bzw. ein begründeter Verdachtsfall von den Vereinen an die Verbände zu melden ist. Vereine können über ein Formular auf der Homepage Fragen stellen. Die Antworten auf diese Fragen werden derzeit wöchentlich in einer Arbeitsgruppe abgestimmt und über FAQs. veröffentlicht. Die aktuellste Version der FAQs finden Sie hier. Wir empfehlen erst die FAQs zu lesen. Evtl. wird die Frage, die gestellt werden soll dort bereits beantwortet.

